

NEWS

**Wirtschaftsgymnasium zu Gast an der Hochschule**

Schülerinnen und Schüler der kaufmännischen Schule Aalen besuchen die Fakultät Wirtschaftswissenschaften und die Aalener Industriemesse (AIM)

24.10.2022 | Seit gut einem Jahr gibt es zwischen der kaufmännischen Schule Aalen und der Hochschule Aalen eine gut funktionierende und stetig wachsende Bildungskooperation. Zum Start des Wintersemesters 2022/2023 gab es nun einen ersten Besuch von Schülerinnen und Schülern an der Hochschule Aalen.

Prorektorin Prof. Dr. Anja Dieckmann begrüßte am Mittwochvormittag die Schülergruppe und Lehrerinnen und Lehrer der Klassenstufe 11 und gab einschließlich einen kleinen Fachvortrag zum Thema „Rational oder irrational? Ein Einblick in die Psychologie von Urteilen und Entscheiden“. Nach der Mittagspause, bei der Schülerinnen und Schüler Gelegenheit hatten, sich auf der Aalener Industriemesse umzusehen, stand eine Besichtigung des Industrie 4.0-Labours der Hochschule Aalen unter Leitung von Maximilian Hentsch auf dem Programm. Die Gäste konnte so Forschungsbereiche und -themen der Fakultät Wirtschaftswissenschaften näher kennenlernen, Dinge selbst ausprobieren und Digitalisierung zum Anfassen erleben. Es folgte eine kleine Campusführung von Studierenden der Fakultät und abschließend ein zweiter Fachvortrag von Studienkoordinator Prof. Dr. Marc Fernandes zum Thema „Betriebe in der digitalen Transformation“.